

いしだ便り

第 49 号

2025年5月22日発行

発行 石田ふるさと振興会

編集 総務広報委員会



新年度にあたつて



会長 菅野直芳

昨年度は多くの行事・イベントに参加・協力いただき感謝申し上げます。また、移動支援事業のワゴン車の運行も多くの方にご利用いただき感謝申し上げます。

今年度も昨年同様各委員会が多く行事を計画しております。是非、足を運んでいただきたいと思います。

3月に伊達市の補助事業である「野生鳥獣被害防止地域づくり事業」を実施いたしました。名目沢地区に大型のサル用の箱わなと地区全域に小型のサル用箱わなを猟友会の石田地区の駆除隊の協力を得て設置することができま



4m×6mのモンキーサークル



踏板式の箱わな

した。サルによる農作物の被害は年々増加しており被害が少なくなることを祈っております。

今年度も各種行事・イベントに「オール石田」で取り組んでまいります。

令和7年度通常総会 開催される



会長挨拶

五月十一日令
和七年度通常総

令和七年度事業については事務局長が各委員会とも前年度事業を本年度も継続実施する。

令和七年度事業については事務局長が各委員会とも前年度事業を本年度も継続実施する。

また、新規事業の「石田環境美化事業」について説明しました。複数の会員から実施に対する様々な質問、意見が出され、事務局から具体的な内容は区長さんとの協議により詰めていきたいと回答。令和七年度事業についても賛成多数により決定しました。最後に役員改選があり新役員案が承認されました。

山総合支所長と新たに石戸駐在所に着任した斎藤巡査部長が出席し地域発展と安全へ取り組みたいと挨拶。議事については令和六年度事業報告について事務局長が説明。事務局会計が振興会収支決算と移動支援による住みよい石田事業づくり事業、令和六年度野生鳥獣被害防

止地域づくり収支決算及び振興会振興
基金調書、財産目録について説明しま
た。会員からモンキーサークル事業の実
績についての質問に会長から現在石田地
区4名の狩猟免許保持者により罠の管理
がおこなわれている。捕獲は箱わなによ
る1頭と回答。令和六年度事業は承認さ
れました。

監事 渡邊陽子

靈山総合支所長挨拶

総務広報委員会

石田ふるさと振興会のホームページがリニューアルされました。石田の最新の話題や情報が満載です。ぜひ、「ご覧ください。」

古紙回収事業へのご協力ありがとうございます。令和6年度は収益金が72,366円となり、移動支援事業の貴重な財源となっています。引き続きご協力をお願いいたします。

次回の回収日 6月8日（日）

広報誌「いしだ便り」の編集委員を募集します。各種イベントでの取材や記事の編集作業、SNSでの情報発信など、興味のある方は事務局までご連絡ください。

ホームページ



Facebook



地域活性化委員会

新年度に入り、昨年度に始めた「旧石田小学校のさくらライトアップ事業」を準備・実施しました。昨年度の課題・ご意見を取り入れ設備を増設してみました。

桜の木周辺の整備をしましたので、昨年よりも見やすく桜をより楽しめたと思います。この事業を軸にし、もっと楽しい企画ができたらと考えています。ご意見等がありましたら、よろしくお願ひします。



今年は桜の開花に合わせた4月7日～20日までライトアップを実施いたしましたが、昨年より地区外からの観桜者が増えました。ご協力ありがとうございました。

いします。

本年度も石田ふるさと振興会は地域のために何ができるか?を志として活動しますので、何かひらめきがありましたらご一報お願

環境防災委員会

今年度も委員会活動としては、6月に防災訓練、8月に石田夏まつり、9月のヒガンバナまつりを予定しております。

市役所、消防団、コキア会、女性委員会等各団体の協力を賜りながら計画をし準備を進めてまいりますので「しょうがねえな」と思いながらでも、一人でも多くの方に参加をしていただきたく思っています。



混みあっていたヒバやシュロの木を伐採しました。他の委員会からの応援もあり2時間ほどで無事に作業完了!!

女性委員会

令和6年度もいろいろとご協力をいただきましてありがとうございました。令和7年度も昨年同様昆布の販売を行いたいと思います。9月には敬老会を例年通り開催したいと思います。

コキア会としては、ヒガシバナまつりなどでの石田食堂を何回か開催したいと思います。10月には鈴嶽神社のお祭りの食事作りもお手伝いする予定です。

今年度もよろしくお願ひいたします。

今日は雪が降りとても寒い日だったのですが、たくさんのお客さまがいらっしゃり、ありがとうございました。もちろん完売です！



3月の石田食堂のメニューは、チラシ寿司ランチでした。



健幸福祉委員会



この人紹介



石戸 駐在所
斎藤 信之 巡査部長

この度3月の定期移動により石戸駐在所に赴任いたしました。前任地は南相馬警察署で復興支援係をしておりました。

警察官を平成8年4月に拝命し、同年9月に当時の原町警察署に配属となり、それ以降主にいわき市や浜通りでの勤務が多く、中通りでは郡山警察署、警察本部での勤務でした。

出身地は福島市ですが、父親も警察官でしたので、転勤で主に福島市、いわき市で育ち中学校から大学卒業まで、いわき市で過ごしていました。

駐在所での勤務は全くもって初めてであり、不慣れで至らない部分も多いかと思いますが、精一杯やりますのでよろしくお願ひします。

3月21日、交流館にて小中学校の卒業生に記念品を贈呈しました。

7名の石田っ子たちはみんなすっかり大きくなっていてびっくり。

久しぶりの再会だった子もいて、贈呈式が終わってもいつまでも話が尽きない様子でした。その姿を見て（もっと頻繁に石田っこクラブを開催してあげたいな…）と思いました。

4月に予定していましたウォーキングは日

程の調整がつかず、残念ながら中止となりました。時期を変えるなど検討しながらまた企画したいと思います。

現在は石田っこクラブ（子どもたち）がメインの活動になっていますが、今年度はすべての世代の「健幸」を意識した活動ができるばと考えています。

石田マルシェの開催

令和7年度も県のサポート事業を活用して、石田マルシェを開催します。昨年度3回開催した石田マルシェは、地元の農産物をはじめ、和菓子、手工芸品など多彩な出店でございました。出店を希望される方は、事務局までお問い合わせください。



昨年の10月末に
“まきばのジャージー”駐車場で
石田マルシェを行いました。



振興会のワゴン車の利用について

石田ふるさと振興会所有のワゴン車（十人乗り）は、石戸いきいきクラブの送迎や買い物支援事業など、主に振興会事業に活用しています。

また、石田地区内の各種団体（行政区、サロノ等）の研修等にも使用することが出来ます。

※その場合、運行協力金として実費相当額（ガソリン代）をお願いしています。

詳しくは、事務局までお問合せ下さい！

ブヨメキの水芭蕉

例年4月中旬頃に見ごろを迎える水芭蕉。群生地のブヨメキ地区はかなり見ごたえがあります。



幸せ金婚夫婦 表彰大募集

今年度も福島民報社と県老人クラブ連合会で、結婚50年の金婚夫婦をたたえる【第39回しあわせ金婚夫婦表彰】の申し込みが始まりました。石田ふるさと振興会でも、募集します。

7月4日まで、事務局の方に申し込んでください。前の年に申し込みしなかった方でも大丈夫です。

【表彰該当者】 昭和50年1月1日から同年12月31日までに結婚した夫婦。

【表彰伝達】 9月の敬老の日を中心におしどり金メダルを贈り表彰します。靈山中央交流館にて伝達式を行います。

編 集 後 記

今年の冬はとても寒く春が待ち遠しかったのですが、あつという間に4月も終わり早5月です。振興会の事業もこれからいろいろあります。皆様どうぞよろしくお願ひいたします。

少子高齢化の波は石田だけではなく全国に広がっています。石田地区でも小さな子供たちの遊んでいる姿や声を聴かなくなりました。本当にさみしいことです。人口もどんどん減っています。これから5年、10年と私たちはどのように暮らしていくべきか、住みよい石田を作らなければなりません。